

たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより
第13号 令和3年9月14日(火)
たきおっ子の生活信条：
「たのしく、きたえて、おおらかに」
学級数5、在籍児童数：51名
文責：(校長) 天川 一幸

「認知症についての学習会」

6日(月)3校時、5年生を対象に「認知症についての学習会」が行われました。

まずは、「認知症を知る」ことから。認知症は、大人になってから起こる病気で、何かを覚えたり、思い出したり、理解したり、判断したりすることができなくなる病気です。そのため、普通の生活をおくることが難しくなります。

認知症の方への接し方では、認知症の人の気持ち(自分の好きなことをしたい、人に迷惑をかけたくない、恥ずかしいことはイヤ、まちがいはこっそり教えてほしい)を理解した上で、認知症の方にやってはいけないことを学びました。

①プライドを傷つけること ②認知症の人を子ども扱いすること
③部屋や家に閉じ込めること ④自分がされたいいやなこと などを学びました。やってはいけないことは、認知症以外の人にも当てはまることですね。

ちなみに、熊本県は、人口あたりの「認知症サポーター」の数で12年連続で日本一だそうです。



川上区長様から頂きました

川上区長様より、「子どもたちが事故などに遭わないように」と右の写真の物を頂きました。手首に巻く反射バンド、反射マスコット、自転車用リアライトです。

だんだん昼の時間が短くなっているこの頃です。視認性向上のために活用させて頂きたいと思っております。ありがとうございました。

調べてみますと、9月10日の日の出5時56分、日の入り18時31分です。

日の出が一番遅くなるのは来年1月8日で7時19分(今より1時間23分遅くなります)

日の入りが一番はやくのが12月14日で17時11分(今より1時間20分はやくになります)です。

※それぞれの時刻は、平坦な地平線上でのもので、山などの地形は無視しているそうです。



子どもたちの「夢」

子どもたちに、「わたしの夢」と「プラス1(夢のためにがんばること)」を書いてもらい、保健室前に全員分を掲示しています。

子どもたちの夢は、コロナ禍の現状を反映したのか「医者」「看護師」や「ユーチューバー」「プロゲーマー」など以前はなかった職業もあります。

夢を持つことは大事。そこに向かって努力することはもっと大事。今、がんばらなければならぬことをしっかりと見つめ、努力し、力をつけて下さい。



※学校便りなどは、滝尾小学校HP (<https://es.higo.ed.jp/takiosyo/>)にも掲載されております。是非ご覧下さい。

